

Cenipalma firma contrato con Palmeras del Ecuador

SAC

(Continuación de la página 5)

La Pudrición de Cogollo, principal enfermedad de la palma de aceite en Latinoamérica, es uno de los problemas más graves que ha padecido la plantación Palmeras del Ecuador y desde hace varios años está invirtiendo recursos económicos para tratar de solucionar éste problema, sin resultados positivos hasta el momento.

El Dr. Salomón Gutt, Gerente General de Palmeras del Ecuador, asistió al Seminario que realizó Cenipalma el 16 de febrero de este año en Bogotá, como culminación de la Revisión Externa del Proyecto Complejo Pudrición de Cogollo y manifestó su deseo de participar en este proyecto. Después de varias consultas, el 19 de noviembre el Director Ejecutivo de Cenipalma firmó con Palmeras del Ecuador el contrato por medio del cual se incluye esta plantación dentro de aquellas con las que realiza investigación en Pudrición de Cogollo.

Como inicio del contrato, el Director Ejecutivo de Cenipalma, Pedro León Gómez y los investigadores Fernando Munévar, Alvaro Acosta, Luis Eduardo Nieto, junto con Elizabeth Alvarez y John Locke del CIAT, visitaron la plantación Palmeras del Ecuador, del 18 al 22 de noviembre. Allí conocieron toda la investigación realizada sobre el tema hasta el momento y a la vez, analizaron con las directivas el estado de la plantación en cuanto a la incidencia de pudrición de cogollo. Como resultado de esta visita se propusieron los siguientes experimentos, los cuales fueron aprobados por la Gerencia de la plantación:

- Identificación del agente causal de la Pudrición del Cogollo
- Síntomas de predicción de la pudrición de cogollo
- Influencia de la corrección de la acidez y del drenaje sobre la incidencia de la PC.
- Manejo integrado de suelos para el establecimiento y desarrollo de la palma de aceite para contrarrestar los factores predisponentes de PC.

La investigación que se desarrollará en Palmeras del Ecuador será complementaria a la que Cenipalma viene desarrollando en las Zonas Oriental y Occidental de Colombia, y se espera que con el apoyo de la plantación ecuatoriana la investigación en Pudrición de Cogollo se pueda agilizar aún más. ♦

Adpostal



Llegamos a todo el mundo!
CAMBIAMOS PARA SERVIRLE MEJOR
A COLOMBIA Y AL MUNDO

Estos son nuestros servicios
Venta de productos por correo
Servicio de correo normal

Correo internacional
Correo promocional
Correo certificado
Respuesta pagada
Post express
Encomiendas
Filatelia
Corra
Fax

Le atendemos en los teléfonos
2438851-3410304-3415534
980015503 Fax 2833345

De otra parte el dirigente gremial dijo que se deben encontrar caminos para crear el escenario que permita el ajuste de las tasas de interés que requieren los sectores productivos. Así mismo llamó la atención sobre la revaluación, principal amenaza para los sectores de bienes transables, la necesidad de modificar la banda cambiaria, reducir los plazos de reembolso de los pagos de importaciones y revisar la política de endeudamiento externo.

En cuanto a las negociaciones con el Mercosur, el dirigente gremial afirmó que avanzan en un ambiente de confusión generado en buena medida por el debilitamiento del proceso andino y la indisciplina entre los países socios.

De otra parte, la Ministra de Agricultura Cecilia López Montaña en su discurso de clausura, hizo importantes anuncios dentro de los que se tienen combatir la competencia desleal de productos extranjeros y desarrollar todo un paquete de medidas para 1997 que contemplan la conformación de las primeras cuatro Zonas de Reserva Campesina, las medidas antidumping, el establecimiento de vistos buenos a las importaciones, los convenios de competitividad para distintas cadenas, las nuevas políticas de comercialización, el establecimiento de precios para las cosechas superiores a los mínimos de garantía y lograr acuerdos de compra de cosechas entre productores e industriales.

De otra parte, la funcionaria informó que esta cartera continuará con el fomento de los mecanismos de estabilización de precios, los cuales ya existen en cacao y algodón y se buscará extenderlos al banano y la palma africana. ♦